

CYCLISME AU VÉLO CLUB ROANNAIS

Cyclisme Vélo-club Roannais : un centenaire très dynamique

Dans le sillage de son jeune président Ludovic Charnet, le Vélo Club Roannais, dont le siège rue Joanny-Augé est à lui seul une institution, va être particulièrement sous les feux de la rampe lors de ce dernier trimestre 2014 et lors des premiers mois de 2015. Ludovic Charnet explique : « On va tout

d'abord organiser notre traditionnelle assemblée générale le samedi 29 novembre (19 heures) à notre siège, mais la veille dans ce même lieu on aura accueilli celle des clubs du comité de la Loire. On va donc avoir un week-end bien occupé. »

Mais ce n'est pas tout puisqu'au mois de janvier, « le 17 janvier à l'espace Chorum de la halle Vacheresse le comité Rhône-Alpes nous a confié l'organisation de son assemblée générale qui va regrouper les 200 présidents des clubs cyclistes. C'est pour nous une belle manière que de fêter le centenaire du club créé au printemps 1914. » Quelques semaines plus tard le VCR sera de nouveau sous les feux de la rampe à l'occasion de la publication d'un ouvrage retraçant 100 ans de passion pour le cyclisme auquel ils sont cinq à participer depuis un an : « Avec



■ Aymeric Gamba, Baptiste Garrivier, Hugo Laurent, Emilien Cornet, Pierre-Baptiste Deverger et Baptiste Dubesset. Les jeunes pousses du VC Roannais, parés des maillots qui ont fait l'histoire de ce club centenaire. Photo DR

André Chartre, Gérard Épinat, Jean-Claude Cheviignon, Régis Laurent et moi-même, nous nous sommes replongés dans l'histoire du club découvrant des documents, rassemblant des photos, consultant les archives de presse et découvrant ainsi des coureurs oubliés,

tout un pan de l'histoire du club totalement méconnu. » Un véritable travail d'investigation et de fourmis réalisé avec la passion qui anime un club dynamique et auquel les jeunes licenciés du club participent également en fournissant des dessins, pour illustrer un cer-

tain nombre de pages. Dynamisme témoigné aussi par les 25 victoires obtenues (hors gentlemen) par les coureurs du VCR, cette saison. Parmi lesquelles il faut signaler les titres départementaux de Claudine Gardon en poussines, de Martial Barbezat en 2^e catégorie, d'Emilien Cornet en minimes et le titre Rhône-Alpes FSGT de Christian Dusart en super-vétérans FSGT.

Un club qui organisera également un concert des Tit'Nassels le 11 avril prochain à l'espace des Marronniers au Coteau, et qui conserve plus que jamais le label formateur puisqu'outre l'arrivée de 16 nouveaux licenciés (7 du VC Monbrison et 9 nouveaux jeunes coureurs), Axel Chatelus et Axel Salinas vont rejoindre le CR4C pour poursuivre leur progression. ■

Pierre Vacher

Bourse aux vélos

Vendre ou acheter, vélos, VTT, équipements et accessoires c'est possible, ce week-end au siège du club. Dépôt du matériel le vendredi 7 de 14 à 19 heures ou le samedi matin de 8 heures à 9 h 30. Vente samedi (10 à 19 heures) et dimanche (9 à 13 heures). Retrait de 13 à 15 heures. Renseignements au 06 74 79 05 68 ou 06 80 14 30 94.